

Radiapoh Hasiholan Sinaga Mendapat Berkat Kelahiran Cucu Pertama

Karmel - INDONESIASATU.CO.ID

Nov 16, 2020 - 19:38



Batam-KETIKA mempersiapkan diri untuk DEBAT PUBLIK pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Simalungun yang digelar di gedung Ronauli, Niagara Hotel, Parapat, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Sabtu (14/11/2020), Radiapoh Hasiholan Sinaga (RHS) mendapatkan kabar gembira, bahwa putri sulungnya Indrayani Sinaga (lin) telah melahirkan seorang cucu laki-laki.

“Mulai hari ini, saya sudah resmi mendapatkan sebutan Opung,” kata Radiapoh Sinaga di hadapan 50 umat muslim saat dijamu makan siang di rumah keluarga Patar Sinaga, Jalan Josef Sinaga, Parapat, Sabtu (14/11/2020).

Di sela-sela waktu kosong, Radiapoh Sinaga melakukan video call dengan istrinya, untuk dapat bersenda-gurau dengan cucu pertamanya yang lahir dalam kondisi sehat, demikian juga kedua orangtuanya Indrayani Sinaga (lin) dan Christopher Manurung (Chris).

“Kelahiran cucu pertama saya ini, merupakan berkat yang sangat luar biasa yang diberikan Tuhan bagi keluarga saya. Kami bersyukur untuk kebahagiaan yang luar biasa ini,” kata Radiapoh Sinaga kepada wartawan, Senin (16/11/2020).

KEKUATAN SAYA SEMAKIN BERTAMBAH

Usai melakukan aktivitas kampanye visi-misi calon Bupati Kabupaten Simalungun, Minggu (15/11/2020), Radiapoh Sinaga bergerak menuju Bandara Kualanamo, untuk bersiap-siap, Senin pagi (16/11/2020), terbang menuju Batam untuk melihat langsung cucu pertamanya.

Sang cucu pertama, sudah menunggu kehadiran Opung-nya, untuk mendampingi dan sekaligus menggendongnya saat pulang dari rumah sakit menuju kediaman Opung-nya di Batam.

Dengan mengendarai mobil Alphard putih, sesampai di rumah keluarga, Radiapoh Sinaga dari pintu depan, tidak seorang diri. Radiapoh Sinaga menggendong cucu pertamanya. Tidak kelihatan canggung, Radiapoh Sinaga memperlihatkan bagaimana gembiranya mendapatkan cucu pertama.

“Kekuatan saya semakin bertambah dengan kehadiran cucu pertama ini. Kehadiran cucu pertama ini, sesuai dengan nomor urut Opung-nya di Pilkada Kabupaten Simalungun, yaitu nomor urut 1. Bukankah cucu saya ini, berada di urutan nomor 1 bagi cucu-cucu saya selanjutnya,” kata Radiapoh Sinaga.

Kegembiraan saya serta seluruh keluarga, dengan kehadiran cucu pertama, juga menjadi kegembiraan seluruh rakyat Kabupaten Simalungun.

“Dengan resmi menjadi Opung, maka semakin matanglah posisi perjuangan untuk meraih kemenangan di Pilkada Simalungun pada 9 Desember 2020. Sebutan Opung, justru penguatan bahwa saya semakin demikian serius dalam mewakafkan diri untuk mengabdikan dan membangun Kabupaten Simalungun lebih maju, lebih baik dan rakyat sejahtera,” kata Radiapoh Sinaga. (****)